



7/28

カワニナ放流
小城商工会議所青年部



小城商工会議所青年部では、ホタル保護活動の一環として、ホタルの幼虫のエサになるカワニナを放流されました。

来年の夏には、たくさんのホタルが乱舞することを期待し、今後もさまざまな活動が行われるとのことでした。

7/25
8/2

一日だけの図書館職員



7月25日(火)に小城館、8月2日(水)に三日月館で、一日図書館職員体験を行いました。

たくさんの応募者の中から抽選で選ばれた8人の子どもたちは、開館前の仕事から、カウンターでの貸出・返却の作業や本を棚に戻す作業など、一生懸命に図書館の仕事をしていました。

書庫の見学では、普段は入ることができない場所ということもあり、みんなとても楽しそうな様子でした。

8/1

寄贈ありがとうございます



有限会社天山環境開発工業 やまもとやす 山本康徳代表取締役から、牛津公民館で活用してほしいと、演台・花台・司会者台を寄贈していただきました。

今後、さまざまなイベントなどで活用していきます。ありがとうございます。



7/30

自主防災組織リーダー研修実施



小城市内の新任区長と消防団の部長を対象とした、平成29年度佐賀県自主防災組織リーダー研修会が、ゆめぴらっと小城で実施され、110人が参加されました。

内容は、午前中に防災気象、土砂災害対策、洪水津波対策などについて研修を受け、午後からは自主防災組織の必要性を研修し、災害図上訓練も実施されました。皆さん真剣に取り組まれていました。

今後も自主防災組織の充実を目指し、継続して実施していく予定です。

 あなたの身近な出来事や話題をお寄せください。(総務課 ☎37・6113)

8/6日

小城市子どもクラブ球技大会開催



ドッジビーに9チーム、ミニバレーボールに8チームが参加し、熱戦を繰り広げました。ドッジビーでは晴田7部、ミニバレーでは三里Bチームが優勝し、小城市代表として、8月19日(土)に三養基郡で行われた佐賀県子ども会連合会球技大会に出場しました。

三里Bチームは惜しくも予選敗退、晴田7部は、決勝トーナメントに進みましたが、準決勝で惜敗しました。

子どもたちは試合を通じて交流を深め、夏休みの思い出づくりになったようです。

8/4日

佐賀女子短期大学との包括連携協定



学校法人旭学園佐賀女子短期大学と人材育成と地域社会の発展を一層推進することを目的として、教育・福祉・文化およびまちづくりなどのさまざまな分野において相互に協力するために、包括連携協定を締結しました。

学生が机上でなく社会という実践的な学びの場で、即戦力のある学生の育成と地域の活力創出を目指します。

8/16日

柔道キッズ 全国の舞台へ



小城市秀島柔道の香田桜次郎さん、西明虹さん、川頭夏美さん、芦刈柔道少年の古賀学さん、本村莉菜さん、津武館の永田結菜佳さんが、北海道で行われる第14回全国小学生学年別柔道大会への出場を前に、江里口市長へ表敬訪問されました。

選手の皆さんは、「全国の舞台で1回でも多く勝ちたい」「自分の技を出せるように頑張りたい」と、意気込みを述べられました。

8/9日

知覧の語り部 平和を語り継ぐ



友好姉妹都市である鹿児島県南九州市の、知覧特攻平和会館語り部・田代良民さんをお招きし、三日月中学校とゆめぱらっと小城市で、「平和の出前講座」を開催しました。戦争が始まった経緯や特攻で散った若者たちの遺書を紹介されながら、平和の大切さ、命の尊さを、子どもたち・市民の皆さんに伝えていただきました。特攻隊員として出撃するまでの心境などを話される際には、皆さんとても真剣な表情で話に聞き入っていました。



小城おどり隊
華麗な踊りで入賞



鹿島市で開催された「第53回鹿島おどり」で、小城おどり隊の皆さんが入賞されました。

小城おどり隊は、誰もが踊って参加できる祭りを目指し、9年前に結成されました。祭りの楽しさを伝えるため、「シャンシャン祭り」でも踊りを披露されています。

今後も踊りの輪、人の和を広げ、祭りを通して小城を盛り上げていきたいとのことです。



夢のベアスタではつらつプレー！



サガン鳥栖と大宮アルディージャの試合前に、小城市内のFC ESTRELA OGI-CITYと牛津FCジュニアがベストアメニティスタジアムで対戦しました。

両チームとも暑さに負けない好プレーの連続で、熱のこもったゲームを展開しました。

子どもたちは憧れのピッチ上で試合ができたことや、サガン鳥栖の選手たちがプレーする姿を間近で見ることができた興奮や喜びで一杯でした。



もうすぐ運動会！
牛津こどもの森



きりん組さんは、いつも明るく元気いっぱいな年長児さん。

小さいお友達に優しく声をかけてくれたり、できないことにも楽しんで挑戦したりする姿を見ていると、先生たちは嬉しくて胸がいっぱいになります。

10月は、いよいよ待ちに待った運動会！笑顔力をかえて、楽しんでいこうね！



三日月中合唱部
コンクールで受賞



「第72回佐賀県合唱コンクール」で、三日月中学校合唱部が金賞を受賞され、さらに、「第84回NHK全国学校音楽コンクール佐賀県大会」で、銀賞を受賞されました。

顧問の浦田千尋^{うらた ちひろ}先生は、「合唱を通して仲間と共にハーモニーを生み出すことの喜びや美しさ、楽しさを感じあって、九州大会でも伸びやかに歌っていきたいと思います」と今後の抱負を述べられました。



市内にある14の幼稚園・保育園・認定こども園・小規模施設を毎月1園ずつ掲載しています。

あなたの身近な出来事や話題をお寄せください。(総務課 ☎37・6113)